

## Grußwort Ansgar Focke

Herzlich willkommen zu der Norddeutschen Meisterschaft der männlichen Jugend 14 am 25. und 26. Februar 2012 in Wardenburg in der Sporthalle am Querkanal!

Der Landkreis Oldenburg hat sich zu einem Zentrum des deutschen und internationalen Faustballs entwickelt. Deshalb verwundert es auch nicht, dass wieder eine Norddeutsche Meisterschaft im Hallenfaustball hier bei uns im Landkreis ausgerichtet wird. Die Leistungen unserer Mannschaften und die Tatkraft der Organisatoren sind die Garanten dafür, dass der 25. und 26. Februar 2012 wieder ein gutes Wochenende für den deutschen Faustball wird.

Über die Jahre hat sich Faustball vom Ausgleichssport für Turner zu einem spannenden Turniersport entwickelt. Meisterschaften, Turniere und Veranstaltungen wie am 25. und 26. Februar in Wardenburg-Hundsmühlen sind wichtige Meilensteine hin zum Massensport und mehr medialer Aufmerksamkeit.

Ich bin fest davon überzeugt, dass der SV Moslesfehn ein sehr guter Gastgeber sein wird. Ich möchte allen Helfern, Organisatoren und Verantwortlichen schon jetzt danken. Ohne ihren Einsatz wäre die Ausrichtung der Norddeutschen Meisterschaft der männlichen Jugend 14 nicht möglich.

Allen teilnehmenden Mannschaften, den Spielerinnen und den Fan's und Gästen wünsche ich spannende Tag, viel Freude und natürlich Erfolg.

Ansgar Focke  
Landtagsabgeordneter

